



Jean-Claude Petit.  
PDG de « La Vie » : « Soyons des chrétiens pour la planète ! »



Paul Valadier, jésuite :  
« N'exigeons pas le dialogue, pratiquons-le ! »



Elias Chacour, cure de Nazareth : « N'ayez pas peur de vous salir les mains ! »

### EXTRAITS DU PRÉAMBULE DE LA CHARTE DE L'ESPERANCE

« Nous croyons à la réalité, elle est langage de Dieu. Nous croyons à l'Eglise, sinon il y a longtemps que nous aurions rejoint l'indifférence.

Parce que nous croyons en Jésus-Christ, nous croyons à l'Eglise au pluriel. Nous croyons que seule la richesse de ces différences peut exprimer sans la trahir l'unité de l'institution de l'Eglise.

Nous aimons ce monde d'aujourd'hui avec passion. Il est notre monde et sa modernité est Amour de Dieu.

Nous croyons que Dieu est de notre Histoire.

Comment pourrait-on partager le pain de l'Evangile avec des hommes et des femmes que l'on s'obstinerait à refuser d'aimer ?

Nous croyons à des lieux de débat ouverts à la liberté de l'Eglise, à l'intérieur de l'Eglise même.

Nous croyons que les ministères ne se limitent pas à leurs règlements.

Nous croyons que lorsque la loi engendre la mort au lieu de produire la vie c'est qu'elle est devenue caduque, il faut alors changer la loi.

Nous croyons que le véritable visage de l'Eglise ne peut être que pauvre de l'humilité même de Dieu, nous croyons que les exclus (...) sont, eux, le jugement dernier de Dieu sur nos communautés chrétiennes.

Nous croyons que c'est une chance extraordinaire pour nous de vivre cette époque. »



Mannick et Gaëtan de Courreges ont chanté leur amour de la vie.

